

落合だより



「こころ清く」「静かに考え」「動きはつつ」

1月行事予定

1月8日現在の
児童数 293名

7日	火	冬季休業
8日	水	B4日課 始業式
9日	木	給食・プラザ開始 S学活(落合小の約束)
10日	金	B5日課 身体計測6年 あやせゼロの日運動
11日	土	
12日	日	
13日	月	成人の日
14日	火	
15日	水	身体計測5年
16日	木	B4日課 身体計測4年 ふれあい・のびのび作品展(~20日まで)
17日	金	B5日課(6年B4日課) 中学校入学説明会 身体計測3年
18日	土	PTA役員会・運営委員会 まつり実行委員会
19日	日	
20日	月	S学活(縦割り) 委員会活動③ 生活リズム大作戦(~24日まで) あやせゼロの日運動
21日	火	朝会(任命式) 07ク 昼休み(ニコデイ) 身体計測2年
22日	水	身体計測1年 代表委員会
23日	木	B4日課
24日	金	B日課 書き初め展(~31日まで)
25日	土	
26日	日	
27日	月	スクールサポート クラブ⑥
28日	火	児童集会(保健委員会) 07ク 昼休み(ニコデイ)
29日	水	5,6年薬物乱用防止教室
30日	木	6年社会見学 あやせゼロの日運動
31日	金	B日課

●プラザ落合(☎090-1430-7098)
 ☆1月は9日から始まります。運営時間は16時までです。分散下校のため、低学年は15:45、高学年は15:55に終了の合図をいたします。
 ☆忘れ物が多いので、持ち物へ記名をお願いいたします。

書き初め展のお知らせ

下記の通り、書き初め展を実施いたします。鑑賞は放課後となりますが、ご理解とご協力をお願いいたします。
 ○展示期間: 令和7年1月24日(金)~31日(金)
 ○展示場所: 各教室前廊下
 および同じ階の特別教室の廊下
 ○鑑賞日時: 16:00 ~ 16:50 (児童下校後)
 ※校内での児童との待ち合わせはご遠慮ください。
 ◇1,2年 硬筆
 3年毛筆「正月」 4年毛筆「出発」
 5年毛筆「新しい風」 6年毛筆「将来の夢」

ふれあい・のびのび作品展

○開催期間: 令和7年1月16日(木)~20日(月)
 ○展示場所: 綾瀬市役所7階市民展示ホール
 ○展示期間: 9:00 ~ 17:00
 ※最終日は16:30までとなります。
 綾瀬市内の小・中学校特別支援学級に在籍する子どもたちの作品が展示されています。



2月の主な行事

- 6日(木) 1, 4, 5年学年発表会
- 7日(金) 新入生保護者説明会
- 17日(月) クラブ活動
- 26日(水) A5日課
授業参観・懇談会(1~3年)
- 27日(木) 授業参観・懇談会(4~6年・ひまわり級)



新年明けまして おめでとうございます

快晴の朝で迎えた元旦。ピリッとした空気の冷たさに身が引き締まる年明けとなりました。保護者や地域の皆様には、昨年も落合小学校に対しご理解ご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

今日からいよいよ3学期。新学期の始まりは、誰にとっても物ごとの取組への新たな期待とともに、挑戦への意欲を高めてくれます。

2学期の終業式では冬休みは年が変わる節目の休みであることを話しました。そして、新しく迎える年をよりよい年にするために冬休み中に目標を決めて新たな年のスタートを切って欲しいと子どもたちに伝えました。子どもたちは、この1年の目標を決めたでしょうか？

私たち職員も、子どもたちにとって充実した3学期となるよう指導してまいります。保護者の皆様・地域の皆様におかれましては、本年も変わらぬご支援ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。



2・3・6年生 学年発表会

11月28日（木）に2・3・6年生の学年発表会を行いました。2年生は、音楽劇「スイミー」に取り組みました。教科書で学習した物語をスイミーや小さな赤い魚たちになりきって楽しそうに演じることができました。



3年生はリコーダー奏「ぶんぶんぶん」手遊び「十五夜さんのもちつき」斉唱「YUME 日和」を発表しました。リコーダー奏では一人ひとりに担当する音があり、曲の流れにのってスムーズに音をつなぐことができました。「十五夜さんのもちつき」はペアの友だちと徐々にテンポアップしていく曲に合わせて、楽しそうに手遊びを披露することができました。斉唱「YUME 日和」は、しっかりとした声量で、学年全体が一つにまとまったとても美しい歌声でした。



6年生は運動会の表現で使用した楽曲「Mela！」の合奏に取り組みました。最初はパートごとにサビの部分演奏し、それに合わせて旗の演技をしました。各色の旗の動きに、運動会の感動が再びよみがえりました。後半、ソロパートだった演奏が合奏につながっていき、迫力のある演奏に会場が包まれました。



1年生～5年生の子ども達は自分たちもあんな演奏ができるようになりたいと憧れの気持ちを抱いたことと思います。

保護者の皆様には子どもたちにたくさんの拍手を送っていただきありがとうございました。

1年生 すぎのこ幼稚園との交流会

12月3日に1年生とすぎのこ幼稚園の子どもたちが交流をしました。コロナ禍でできずにいた、交流会ですが1年生が次年度に向けて、お兄さん、お姉さんになるという自覚をもつためにも、また、すぎのこ幼稚園の子どもたちが小学校という場所を知るためにも意味のある活動だと思います。1年生の子ども達はこの日のために、ゲームコーナーやどんぐりや落ち葉を使った工作コーナーの準備を進めてきました。一番大切にしていたことは「楽しんでもらうために、自分たちに何ができるか」ということです。いつもは6年生をはじめ、たくさんのお兄さん、お姉さんにかわいがってもらっている1年生ですが、この日は落合小学校で過ごす先輩として、すぎのこ幼稚園の子ども達を「おもてなし」していました。

